

学校だより 校訓「創造」「感動」「鍛錬」

令和3年度 第6号（9月28日発行） 校長 亀山 浩一

2学期の決意

9月1日、始業式が行われ、それぞれの代表が2学期の決意を述べてくれました。1年代表有馬瑛佑さん「授業中の私語をなくす、団結力のあるクラスを目指す」、2年宮迫努さん「テストの点数を上げるために計画的に学習する、体育大会の応援団になった、3年生のために頑張りたい」、3年港駿介さん「1年生で立てた目標、運動面は達成されつつあるが、学習面はできていない。1日1日を大切にしていこう」、生徒会代表増満心美さん「3年生は受験に向けて切り替えをしっかりとる。コロナ対策では放送をしっかりと聞いて行動して欲しい」と皆、立派に発表してくれました。

「垂中一心～燃え上がれ、青春の第一歩～」



新型コロナ対策のため一週間延期、午前みのプログラム、保護者等の入場を制限して、第12回体育大会を19日（日）開催しました。1年生のたくましくなった姿、2年生の力強さ、3年生の迫力とリーダーシップ、応援団の演舞、実行委員長の感動のあいさつ、素晴らしい体育大会になりました。全体練習から、大会実行委員長で生徒会保健部長の川畑心花さん、副部長の中濱海音さん、生徒会長の川上幸之助さんを中心に少ない練習期間に集中して取り組みました。各団を指揮して盛り上げてくれた応援団長の後藤良介さん、港駿介さん、西村海輝さん、副団長の牧野衣咲さん、本田ももなさん、肝付瑛凜さん本当にお疲れ様でした。また、受付や駐車場、氷の準備や管理などPTA役員の皆様には、コロナ対応や熱中症対策のためにいろいろ支えていただきました。ありがとうございました。なお、標題の大会スローガンは坂元美紗貴さん、プログラムの表紙絵は園田百香さん作でした。



定期演奏会

9月23日（木）、吹奏楽部「定期演奏会」が垂水市文化会館で開催されました。部活動停止期間を終えて10日後の演奏会でしたが、素晴らしい演奏会になりました。演奏だけでなく、笑いもありゆったりと心地よい楽しい時間を過ごさせてもらいました。



日	曜	10月の主な行事
4	月	中間テスト（～5日）
6	水	命に関する出前授業
7	木	肝属地区駅伝大会
9	土	立会演説会・生徒会役員選挙
12	火	新人戦推戴式
14	木	避難訓練
18	月	3年実力テスト・新人戦（～19日）
25	月	英検I B A
27	水	垂水高校説明会（5・6校時）

表彰

第64回県児童生徒作文コンクール垂水市審査結果

特選 1年：前田桃嘉 2年：猪俣和希 3年：西川哲平

入選 1年：俣江啓次、後迫優希 2年：川井田あすか、山田愛華 3年：美坂星来、西村海輝

第69回理科に関する研究記録等に係る垂水市審査結果

標本の部 特選 2年：小林由奈 入選 2年：瀬戸口絢楼、鎌田涼成

研究記録部門 特選 1年：後迫優希 2年：城ノ下倫太郎

入選 1年：坂元陽斗、前田桃嘉、西原昊、山田地悠

2年：大山美海、猪俣和希、福重爽、園田優介

